



国際教養大について中嶋氏が講演した  
高校教頭会議—県立総合プール会議室

が。ある。ミネ  
ソタ州立大秋  
田校の英語集  
中課程は生き  
た英語の教育  
を行ってお  
り、これを継  
承すれば、私  
がやりたい教  
育ができる」  
と語った。  
また「国際  
教養大は日本  
人学生が一学

# 国際教養大 「有用な人材送って」 中嶋氏 秋田、能代で講演

来年四月に開学予定の  
国際教養大学の中嶋嶺雄  
・学長予定者が二十一日、  
同大のPRのため秋田市  
と能代市で講演した。秋  
田市では、全県の高教  
頭会議で講演し「将来有  
用な人材をぜひ送ってほ  
しい」と呼び掛けた。

高校教頭会議は、中嶋  
氏の来県に合わせて臨時  
に開催され、約七十人が  
出席した。中嶋氏は「多  
くの日本人は中学、高校  
と少なくとも六年間は英  
語を勉強しているのに、  
大学を卒業しても英語を  
話せないのは教育に問題  
がある。ミネ  
ソタ州立大秋  
田校の英語集  
中課程は生き  
た英語の教育  
を行ってお  
り、これを継  
承すれば、私  
がやりたい教  
育ができる」  
と語った。  
また「国際  
教養大は日本  
人学生が一学

年百人の定員に対し、海  
外からの留学生は常時五  
十人を目標とし、秋田に  
いながらにして異文化交  
流ができる。卒業する  
ときには必ず英語で表現で  
きるようになる」「一年  
間の海外留学を必修と  
し、入学後一年間は全寮  
制とする。大学運営は、  
学長のリーダーシップを  
強める」などと、大学の  
特徴を強調。「秋田県に  
役立ち、日本の教育改革  
につながる実験に、みな  
さんの生徒にもぜひ参加  
してほしい」と訴えた。  
中嶋氏は、きょう二十  
二日も大曲市で講演す  
る。